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ABSTRAK 

PUTRI HANDYANI. NIM: 1908203038, “PENGARUH TINGKAT 

PERTUMBUHAN EKONOMI, KUALITAS SUMBER DAYA MANUSIA DAN 

PENGANGGURAN TERHADAP TINGKAT KEMISKINAN DI INDONESIA 

TAHUN 2000-2021” 

 

Kemiskinan merupakan masalah yang bersifat multidimensional dapat 

ditinjau dari berbagai sudut pandang, islam memandang bahwa kemiskinan dapat 

membahayakan jiwa dan iman sehingga dianggap mendekati kekufuran. 

Berdasarkan teori-teori yang ada dan beberapa penelitian yang telah dilakukan, 

masalah kemiskinan umumnya berkaitan dengan beberapa faktor seperti kualitas 

sumber daya manusia, pengangguran, dan pertumbuhan ekonomi.  

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh dari variabel 

tingkat pertumbuhan ekonomi, kualitas sumber daya manusia, dan pengangguran 

terhadap tingkat kemiskinan di Indonesia. Penelitian ini merupakan penelitian 

kuntitatif dengan menggunakan data panel. Jenis data yang digunakan dalam 

penelitian ini adalah data sekunder yang diperoleh dari Badan Pusat Statistik dan 

Bank Indonesia yang merupakan data time series dari tahun 2000-2021. Teknik 

analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu analisis regresi linier 

berganda, uji asumsi klasik, dan uji hipotesis 

Hasil penelitian menunjukan bahwa variabel tingkat pertumbuhan 

ekonomi (X1) berpengaruh negatif tidak  terhadap tingkat kemiskinan (Y) 

dibuktikan dengan menggunakan dasar keputusan bahwa thitung > ttabel = 0,651 < 

2,093 dan signifikansi (0,523 > 0,05). Pada variabel kualitas sumber daya 

manusia (X2) berpengaruh negative signifikan terhadap tingkat kemiskinan (Y) 

dibuktikan dengan menggunakan dasar keputusan bahwa nilai thitung > ttabel = 

6,324 > 2,093 dan signifikansi (0,00< 0,05). Pada variabel tingkat pengguran 

(X3) berpengaruh positif signifikan terhadap tingkat kemiskinan (Y) dibuktikan 

dengan menggunakan dasar keputusan bahwa nilai thitung > ttabel = 8,565 > 2,093 

dan signifikansi (0,00< 0,05). Pada Pengujian pengaruh variabel tingkat 

pertumbuhan ekonomi, kualitas sumber manusia dan pengangguran 

mempengaruhi secara simultan atau bersama-sama terhadap tingkat kemiskinan 

dibuktikan dengan menggunakan dasar keputusan bahwa nilai  pada fhitung  > ftabel 

atau 44,542 >3,13.  

 

 

Kata Kunci: pertumbuhan ekonomi, kualitas sumber daya manusia, 

pengangguran, kemiskinan, indonesia. 
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ABSTRACT 

 
PUTRI HANDAYANI. NIM: 1908203038, "THE INFLUENCE OF THE LEVEL OF 

ECONOMIC GROWTH, THE QUALITY OF HUMAN RESOURCES AND 

UNEMPLOYMENT ON POVERTY LEVEL IN INDONESIA, 2000-2021" 

 

 Poverty is a multidimensional problem that can be viewed from various 

perspectives, Islam views that poverty can endanger the soul and faith so that it is 

considered close to disbelief. Based on existing theories and several studies that 

have been conducted, the problem of poverty is generally related to several 

factors such as the quality of human resources, unemployment and economic 

growth. 

 This study aims to analyze the effect of the variables on the level of 

economic growth, quality of human resources, and unemployment on the level of 

poverty in Indonesia. This research is a quantitative research using panel data. 

The type of data used in this study is secondary data obtained from the Central 

Bureau of Statistics and Bank Indonesia which is time series data from 2000-

2021. The data analysis technique used in this study is multiple linear regression 

analysis, classical assumption test, and hypothesis testing 

  

 The results showed that the economic growth rate variable (X1) had no 

negative effect on the poverty rate (Y) as evidenced by using the decision basis 

that tcount > ttable = 0,651 <2,093 and significance (0,523 > 0,05). In the 

variable quality of human resources (X2) it has a significant negative effect on the 

poverty rate (Y) as evidenced by using the decision basis that the value of tcount 

> ttable = 6.324 > 2.093 and significance (0.00 <0.05). The unemployment rate 

variable (X3) has a significant positive effect on the poverty rate (Y) as evidenced 

by using the decision basis that tcount > ttable = 8,565 > 2,093 and significance 

(0.00 <0.05). In testing the influence of the variable rate of economic growth, the 

quality of human resources and unemployment affect simultaneously or together 

on the level of poverty it is proven by using the basis of the decision that the value 

at fcount > ftable or 44,542 > 3,13. 

 

 

 

  

Keywords: economic growth, quality of human resources, unemployment, poverty, 

Indonesia. 
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 انًهخص

، "تأثير مستوى النمو الاقتصادي وجودة  1908203038 هانداياني .فتري  

 0202-0222انبششٚت ٔانبطانت عهٗ يستٕٖ انفقش فٙ ئَذَٔٛسٛا ، الموارد 

 

نفقش يشكهت يتعذدة الأبعاد ًٚكٍ انُظش ئنٛٓا يٍ صٔاٚا يختهفت ، ٔٚشٖ الإسلاو أٌ انفقش ًٚكٍ أٌ ٚعشض 

عهٗ انُظشٚاث انًٕجٕدة ٔانعذٚذ يٍ انذساساث انشٔح ٔالإًٚاٌ نهخطش بذٛث ٚعتبش قشٚباً يٍ انكفش. بُاءً 

انتٙ تى ئجشاؤْا ، تشتبط يشكهت انفقش بشكم عاو بعذة عٕايم يثم جٕدة انًٕاسد انبششٚت ٔانبطانت ٔانًُٕ 

 الاقتصاد٘.

تٓذف ْزِ انذساست ئنٗ تذهٛم تأثٛش انًتغٛشاث عهٗ يستٕٖ انًُٕ الاقتصاد٘ ٔجٕدة انًٕاسد انبششٚت 

تٕٖ انفقش فٙ ئَذَٔٛسٛا. ْزا انبذث ْٕ بذث كًٙ باستخذاو بٛاَاث نٕدت. َٕع انبٛاَاث ٔانبطانت عهٗ يس

انًستخذيت فٙ ْزِ انذساست ْٙ انبٛاَاث انثإَٚت انتٙ تى انذصٕل عهٛٓا يٍ انًكتب انًشكض٘ نلإدصاء 

انًستخذيت فٙ ْزِ . تقُٛت تذهٛم انبٛاَاث ٠٢ ٠٢ئنٗ ٠٢٢٢ٔبُك ئَذَٔٛسٛا ْٔٙ بٛاَاث انسلاسم انضيُٛت يٍ 

 شاض انكلاسٛكٙ ، ٔاختباس انفشضٛاانذساست ْٙ تذهٛم الاَذذاس انخطٙ انًتعذد ، ٔاختباس الافت

( كًا ٘( نى ٚكٍ نّ تأثٛش سهبٙ عهٗ يعذل انفقش )1قظٓشث انُتائج أٌ يتغٛش يعذل انًُٕ الاقتصاد٘ )

< 2.500)ٔانذلانت   (0,651 -)ث انجذٔل   ( <2,093)ث انًذسٕبت  ٚتضخ يٍ استخذاو أساط انقشاس بأٌ

( كًا ٚتضخ يٍ ٘( نّ تأثٛش سهبٙ يعُٕ٘ عهٗ يعذل انفقش )0ق. فٙ يتغٛش جٕدة انًٕاسد انبششٚت )(2.25

. يتغٛش (2.25> 2.22)ٔانذلانت  (6,324-)<  ث انجذٔل  (2,093)ث انًذسٕبت  استخذاو أساط انقشاس أٌ قًٛت

( كًا ٚتضخ يٍ استخذاو أساط انقشاس بأٌ ٘ئٚجابٙ يعُٕ٘ عهٗ يعذل انفقش )( نّ تأثٛش 0فيعذل انبطانت )

. عُذ اختباس تأثٛش انًتغٛشاث عهٗ (2.25> 2.22)ٔانذلانت  (8,565)<  ث انجذٔل  (2,093)ث انًذسٕبت 

ثباث يستٕٖ انًُٕ الاقتصاد٘ ، تإثش جٕدة انًٕاسد انبششٚت ٔانبطانت يعًا أٔ يعًا عهٗ يستٕٖ انفقش ، ٚتى ئ

 (0.20)< ( 44.540)أٔ  انجذٔل فف انًذسٕبت  <   قًٛت رنك باستخذاو انقشاس الأساسٙ بأٌ انقًٛت عُذ

 

 

 

 

 

 

 : انًُٕ الاقتصاد٘ ، جٕدة انًٕاسد انبششٚت ، انبطانت ، انفقش ، ئَذَٔٛسٛا.نكهًاث انًفتادٛت
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